



St. Gallen-Appenzell I.Rh.
Regionalgruppe Wil und Umgebung

Bericht

Ausflug zum Lächerli Huus Frenkendorf

Am 21.10.2024 fand unser Ausflug zum berühmten Lächerli Huus statt. Bei strahlendem Wetter trafen wir uns in Wil und fuhren mit dem Car nach Frenkendorf, um eine spannende Führung durch das Traditionsunternehmen zu erleben.

Die Führung begann mit einer informativen Einführung in die Geschichte des Lächerlis, welches seit dem 17. Jahrhundert eine Spezialität der Region Basel ist. Wir erfuhren interessante Details über die Ursprünge der Firma, die handwerkliche Herstellung und die Entwicklung der Marke. Besonders beeindruckend war die Vorstellung der verschiedenen Produkte, die heute weit über das klassische Basler Lächerli hinausgehen.

Natürlich durfte auch ein Tasting nicht fehlen! Wir hatten die Gelegenheit, die leckeren Lächerli und andere Spezialitäten zu verkosten, was bei allen auf große Begeisterung stiess. Anschliessend nutzten viele die Gelegenheit, im gut sortierten Shop vor Ort einzukaufen, wo auch eine Präsenttasche mit verschiedenen Lächerli-Produkten für jeden Teilnehmer bereitstand.

Ein besonderes Highlight war die Fotobox, in der wir die Möglichkeit hatten, lustige Erinnerungsfotos zu schießen – eine tolle Idee, die für viel Spass sorgte.

Nach dem Besuch des Lächerli Huus fuhren wir weiter ins Restaurant Sonne in Etzgen, wo wir ein gemeinsames Mittagessen genossen. Der Chef spendierte für die Teilnehmer noch einen Kaffee oder Tee, was den Ausflug perfekt abrundete. Bei herrlichem Wetter konnten wir den Nachmittag entspannt ausklingen lassen.

Insgesamt war es ein sehr gelungener Ausflug, der uns viele Einblicke in die Lächerli-Tradition ermöglichte und für beste Stimmung sorgte.

"Lieber Leser, verpassen Sie nicht die Chance, am nächsten TCS-Anlass dabei zu sein – spannende Erlebnisse und unvergessliche Momente warten auf Sie!"

